15. September 2020 1 von 1

## Mitteilungen

- 1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben.
- 2. Das Amt für Hochbau- und Gebäudebewirtschaftung hat auf der Grundlage einer Ortsbegehung dem Ortsbeirat eine Skizze der vier möglichen neuen Standorte für das Ehrenmal Am Fronhof zukommen lassen.
- 3. Schreiben der Evangelischen Kirchengemeinde Kassel-Niederzwehren betr. zentrale Gedenkstätte Am Fronhof. Darin wird die Errichtung der Gedenkstätte ebenso wie ein Ausschreibungsverfahren für die künstlerische Gestaltung begrüßt. Der Kirchenvorstand wünscht ein Mitspracherecht bzgl. der Anforderungen der Ausschreibung und im Prozess der Gestaltung und ist mit der Errichtung einer Gedenkstätte auf kirchlichem Grundstück grundsätzlich einverstanden.
- 4. Geschwindigkeitsmessungen.
- 5. Noch in diesem Jahr sollen die Planungen für die Frankfurter Straße im Rahmen des Städtebauförderungsprogramm "Nachhaltige Entwicklung" vorgestellt werden. In diesem Zusammenhang wird auf die Freifläche am Fahrradhof hingewiesen und die Renaturierung Grunnelbach thematisiert.
- 6. Am Runden Tisch zum Fuldakonzept am Dienstag, 22. September 2020, erklären sich Herr Lipardi und Herr Dr. Pfeiffer bereit.

Harald Böttger Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer